



小松原中学校だより

令和6年
9月30日(月)
【第7号】

～持続可能な社会の創り手となる人間力あふれる生徒の育成へ向けて～

充実の修学旅行でした!!!!!!

2年生が2泊3日（9月8日～10日）の日程で、京都・奈良・大阪方面へ修学旅行を実施しました。まだまだ暑い中での旅でしたが、古都京都・奈良の文化を肌で感じたり、USJで大いに楽しんだりと思い出深い旅になりました。また、この旅行では、体調を整えること、時間を守ること、友達と協調すること等、思い出だけでなく、学びの多い時間ともなりました。是非、今後の生活に活かしてほしいと思います。



秋季地区中体連大会激励式開催！

第48回都城地区中学校体育大会秋季大会の激励式が行われました。本校からは、男女バスケット、女子ソフトテニス、軟式野球、卓球男子、剣道、競泳の各種目に参加予定で、各部代表から決意表明がありました。先輩たちの気持ちを受け継ぎ、新チームとしての活躍が大いに期待されるところです。あくまでも勝利を目指して最後まで戦い抜くと同時に、勝ち負けを超えて大会後に生かせる何かを学び取ってきてほしいと願っています。



大王小6年生御一行様、来校！

9月20日（金）、大王小6年生89名が来校し、中学校生活の一端を経験しました。この日は、理科（金丸先生）と英語（加藤先生）の授業にそれぞれ20分ずつ取り組みました。

大変明るく元気な大王小6年生、来春の入学が大変楽しみです。



「熱中症対策標語コンテスト」表彰式！

都城市と大塚製薬株式会社主催の標記コンテストに、本校からたくさんの作品を応募をしてきていましたが、なんと3名の生徒（1年：徳重いろはさん、2年：平島叶夢さん、2年：谷山あおばさん）が入賞しました。さらには、本校が「学校賞」も受賞しました。

どの作品も、熱中症予防への思いを31文字の中に上手に表現されたもののばかりでした。本コンテストは、来年も実施されるとのことです。生徒の皆さんは、来夏も是非応募してみてくださいね。

